

Auswertung zum Berufsorientierungs-Angebot: Besuch des M+E-InfoTrucks

Die Digitalisierung und vernetzte Produktionsprozesse führen zu Veränderungen in den Arbeitsplätzen und erfordern eine Modernisierung der Ausbildungsberufe. Der **M+E-InfoTruck** verdeutlicht diese Anforderungen, indem er über die verschiedenen Ausbildungsmöglichkeiten in der Metall- und Elektroindustrie informiert.

Das Berufsorientierungs-Angebot wurde von der **GVFB GmbH e.V. Elsterwerda** sehr gut organisiert. Die Schülerinnen und Schüler erhielten eine umfassende **Besichtigung des M+E-InfoTrucks** des Verbandes der Metall- und Elektroindustrie und tauchten somit in eine moderne Arbeitswelt ein. Anschließend bestand die Möglichkeit, sich im Rahmen eines **professionell gestalteten Speeddatings** mit ortsansässigen Unternehmen der Metallbranche auszutauschen.

Beteiligte Firmen waren: FIMAG Finsterwalder Maschinen- und Anlagenbau GmbH, HQM Tubes GmbH, voestalpine Wire Germany GmbH, Schönborner Armaturen GmbH, Zemmler Siebanlagen GmbH.

Der Besuch wurde von den Teilnehmenden als **interessant, modern und zielgruppenorientiert** wahrgenommen. Besonders gelungen war der **klare zweigeteilte Aufbau**:

1. **Praxisteil:** Anfassen, selbst ausprobieren und experimentieren – ein motivierender Einstieg mit unmittelbaren Erfahrungen.
2. **Informationsteil:** Anschauliche, digitale und anregende Präsentationen zu Ausbildungswegen und Berufsbildern.

Bilder des Tages dokumentieren die abwechslungsreichen Eindrücke und die aktive Teilnahme der Schülerinnen und Schüler.

Ein großes Dankeschön gilt **Frau Zech vom GVFB**, die mit ihrer Vorbereitung und Begleitung maßgeblich zum Erfolg der Veranstaltung beigetragen hat. Als freier Bildungsträger ist der GVFB Elsterwerda e.V. eine spezielle Einrichtung für Bildungsdienstleistungen und nimmt für die Region Elbe-Elster in vielfältiger Weise wirtschaftsfördernde Aufgaben wahr.





